

Sitzungsprotokolle

Legislaturperiode 2014/2015

Protokoll zur Vollversammlung und Wahl des FSR G³ am 04.11.2015 um 18 Uhr

Protokoll: Martin Wettig

Ort: Neues Palais, Haus 9, Raum 1.14

[TOP 1 Rechenschafts- und Finanzbericht](#)

[TOP 2 TOP 2 Wahl](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP1 Rechenschafts- und Finanzbericht

- Der FSR trägt den Rechenschafts- und Finanzbericht vor. Der bisherige FSR wird einstimmig entlastet. (21/0/0)

TOP 2 Wahl

- es sind 21 Fachschaftsmitglieder anwesend
- Stephan Schlicht und Felix Bostel werden als Wahlleiter gewählt (22/0/0).
- Jede/r Kandidat/in, wird in unmittelbarer, freier, geheimer und gleicher Wahl gewählt. Jede/r Abstimmende trägt auf einem Zettel die Namen der Kandidierenden ein. In den Feldern: Angenommen/Enthaltung/Abgelehnt wird angekreuzt.
- 15 Fachschaftsmitglieder kandidieren.
- 10 Kandidierende stellen sich persönlich vor
- 5 weitere Kandidierende werden per PowerPoint Präsentation vorgestellt
- Franziska Appelt kommt zur Wahl hinzu (ab jetzt 22 Fachschaftsmitglieder anwesend)
- Stephan Schlicht und Felix Bostel zählen die 22 Stimmzettel aus
- folgendes Resultat

Wahlergebnis						
N	Name	Studiengang	Semester	Ja	Nein	Enthaltung
1	Robert Kochan	Geographie	7	21	0	1
2	Christian Johst	Geographie	9	21	0	1
3	Bodo Schacher	Geographie	5	21	0	1
4	Richard Seeger	Geographie	3	20	1	1
5	Paul Masuck	Geographie	7	21	0	1
6	Marei Freener	Geoökologie	15	20	1	1
7	Laura Wiggers	Geographie	1	20	0	2
8	Daniela Walch	Geographie		20	0	2
9	Roman Rau	Geoökologie		20	0	2
10	Christian Hofmann	GiVi	3	21	0	1

11	Oliver Rostock	Geographie	7	18	0	4
12	Jannis Breier	Geoökologie		19	0	3
13	Alicja Balfanz	Geoökologie	5	19	0	3
14	Stefanie Raddatz	Geographie		16	0	6
15	Franziska Appelt	Geographie	7	17	0	5

- Alle Kandidierenden wurden gewählt.
- Alle anwesenden Kandidierenden nahmen die Wahl an.
- Die nicht anwesenden Kandidierenden werden die Wahl auf der nächsten Sitzung annehmen.

[nach oben](#)

29. Oktober 2015, 8 Uhr, 24. Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert		Martin Wettig	X
Ann-Christin Wahler	X	Erik Reinholz		Paul Masuck	X
Bodo Schacher		Felix Bostel	X	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	X	Robert Kochan	X
Christian Johst	X	Sophie Spille			

[TOP 1 Wahl/VV](#)

[TOP 2 TOP 2 Math.-Nat. Vernetzungstreffen](#)

[TOP 3 Gremienberichte](#)

[TOP 4 BuFaTa](#)

[TOP 5 Homepage](#)

[TOP 6 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Wahl/VV

- Plakate sind aufgehängt

- Paul und Franzi überarbeiten Powerpoint
- Robert und Paul stellen vor
- Studienkommission und Prüfungsausschuss (auch 1 Bachelor) Geoökologie muss neu besetzt werden
- wir machen Bowle, Johsti bringt Früchte ins Nil
- Johsti fragt im Nil nach Glühweinkocher
- Paul und Ann kaufen Brötchen (50) und Aufstrich für VV
- Montag wird eine Erinnerungsmail rumgeschickt
- Johsti bringt Stempel mit

TOP 2 Math.-Nat. Vernetzungstreffen

- Franzi geht zum Vernetzungstreffen und trägt sich ins doodle ein
- Themen die wir ansprechen:
 - zuviele Erstis
 - GIS-Kurse
 - es soll wieder eine Evaluationswoche stattfinden

TOP 3 Gremienberichte

- Treffen mit Winskowski findet nächste Woche statt bzgl. Zeltplätze/Unterkünfte im Wissenschaftspark
- ab nächstem Termin Prüfungsausschuss (Gecko) in neuer Besetzung

TOP 4 BuFaTa

- Franzi hat verschiedene Plätze wegen Übernachtungen angeschrieben
- als Alternative: Anfrage zu Großraumzelten

TOP 5 Homepage

- für Homepagebetreuung 200 € pro Haushaltsjahr (6/0/1)

TOP 6 Sonstiges

- Modul Geomorphologie (Gecko) Exkursion Voraussetzung für Prüfungszulassung
- Martin liest im Modulhandbuch nach, wird im Prüfungsausschuss thematisiert
- vorläufiger Haushaltsplan für 2015/16 (7/0/0)
- Semestersprecher: Alicja fragt bei Geckos nach; Robert schreibt Richard wegen Geos an
- Geow!ss wollen ein whiteboard anschaffen; wir werden uns an der Hälfte der Kosten bis zu 50€ (7/0/0) beteiligen

[nach oben](#)

14. Oktober 2015, 12 Uhr, 23. Sitzung

Protokoll: Alicja
Anwesend:

Alicja Balfanz	X	Enrique Blauert	Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler	X	Erik Reinholz	Paul Masuck	
Bodo Schacher	X	Felix Bostel	Richard Seeger	
Christian Hofmann	X	Franziska Appelt	Robert Kochan	
Christian Johst	X	Sophie Spille		

[TOP 1 Wahl](#)

[TOP 2 Auswertung Ersti-Woche](#)

[TOP 3 Gremienberichte](#)

[TOP 4 SK Gecko Vertretung Sophie/Neubesetzung](#)

[TOP 5 Homepage](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Wahl

- Verpflegung wird bei nächten mal beschlossen
 - eMail über Wahl: Alicja
 - Ankündigung Vollversammlung und FSR Wahl mit Uhrzeit: 18Uhr Ort: Neues Palais
 - Wenn Satzung Änderungsvorschläge sind, dann bitte eMail
- Tagesordnung:
 - Finanzbericht
 - Vorstellung der Arbeit des FSRs
 - Entlastung des alten FSRs
 - Sonstiges
 - Wahl
- Für die Wahl selbst: Helferliste aktualisieren, Studienkommission, Prüfungsausschuss
- Wahlparty im Nil
- Budget von maximal 200 € für Wahl und Party (5/0/0)

TOP 2 Auswertung Ersti-Woche

- 48 Erstis GEE -> ca. 30 waren bei Einführungsveranstaltung
- Kneiptour: 45 Leute
- GiVi Frühstück lief gut (Problem: Geschirrausleihe 30ct pro Stück -> 20€ insgesamt)
- Mastereinführung sollte später im Jahr starten -> doch das organisiert die UNI, rechtzeitig um Verschiebung kümmern
- Geographie: man sollte Modulhandbuch + Stundenplanbau zusammenfassen in Zukunft
- Problem: Bibliotheksführung -> in Zukunft machen wir nicht mehr unsere eigene Führung, sondern über die Bibliothek
- Brückentin: 34 Leute waren mit, war gut gemischt (Gecko und Geos) , guter Ablauf, noch kein Vertrag fürs nächste Jahr
- Es wurden zu viele Geographen zugelassen, Problem mit Plätzen -> Problem mit Platz: Bodo geht zur Fakultätsratsitzung um nachzufragen, wie das laufen soll (z.B. ausreichend GIS Plätze)

TOP 3 Gremienberichte

- Bronstert neuer PA Vorsitzenden, neue Studienkommissionbesetzung
- Johsti und Franzi bei Gallinat wegen Bufata -> keine Turnhalle für uns -> vielleicht FH Turnhalle, oder Zelten aufm Sportplatz am Neuen Palais, Schlafmöglichkeiten werden noch geklärt

TOP 4 SK Gecko Vertretung Sophie/Neubesetzung

- klären wir bei der Vollversammlung

TOP 5 Homepage

- Finanzierung der Betreuung der Homepage -> 150€ pro Jahr (5/0/0)
- wir sollten jemanden finden, der neue Termine aktualisiert

[nach oben](#)

01. Oktober 2015, 18 Uhr, 22. Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz	X	Enrique Blauert		Martin Wettig	X
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	X	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	X	Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille			

[TOP 1 Ersti-Woche](#)

[TOP 2 Brückentinfahrt](#)

[TOP 3 Semestereröffnungsparty](#)

[TOP 4 BuFaTa](#)

[TOP 5 Homepage](#)

[TOP 6 Vertretung Studienkommission Geoökologie](#)

[TOP 7 FSR-Wahl](#)

[TOP 8 Sponsoring](#)

[TOP 9 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Ersti-Woche

- weniger Erstis (Geoökologie) als gedacht
- Stundenplan lief gut, gab viele Fragen
- fast alle haben an Campustour und Ersti-Programm teilgenommen
- Bibliotheksführung muss selbst organisiert werden; Seminarraum kann zum Abstellen von Sachen genutzt werden
- Robert kümmert sich um ZEIK für Stundenplanbau
- Paul fragt bei Bib nach
- beide geben Rückmeldungen
- Budget für Ersti-Woche wird um 200 € erhöht (6/0/0)

Grillen

- Franzi bestellt 80 Brötchen
- 5 kg Kartoffeln, Quark, Ketchup, Senf
- Käse ist noch genug da
- Alicja fragt Geow!ss wegen Grill, Besteck & Würstchen im Gefrierfach bei Geow!ss nach
- 2 Lübzer, 2 Berliner Pilsener, 2 weitere Kästen

Ersti-Frühstück am Mittwoch

- Einkauf am Montag
- Felix gibt Bescheid was von GiVi-Erstifrühstück übrig bleibt
- Brötchen, Käse, Wurst, Butter, Nutella, Milch, Honig

TOP 2 Brückentinfahrt

- Robert übernimmt Kommunikation
- Alicja schreibt Zuginfos auf Homepage
- Robert bestellt Mittwoch Betten
- Franzi schreibt Mail wegen Brückentin und Ersti-Woche an ganze Fachschaft

TOP 3 Semestereröffnungsparty

- wenn Math.-Nat. Semestereröffnungsparty stattfindet beteiligen wir uns, werden selber nicht organisieren, da bald Wahlparty ist

TOP 4 BuFaTa

- im Wintersemester in Erlangen
- Maximalbetrag 300 €, pro Person max. 50 € (6/0/0)

TOP 5 Homepage

- Kontaktformular funktioniert nicht
- Finanzierung klären
- Franzi kümmert sich Felix im cc
- Profil aktuell halten

TOP 6 Vertretung Studienkommission Geoökologie

- aus aktuellem FSR kann das keiner übernehmen
- wir fragen in der gesamten Fachschaft nach
- Felix schreibt Sophie wegen bzgl. Inhalt Studienkommission nach

TOP 7 FSR-Wahl

- Wahltermin 04.11.
- Raum ist reserviert
- Nil ist für Wahlparty gebucht
- Plakate müssen entworfen werden
- in erster oder zweiter Vorlesungswoche Mail an gesamte Fachschaft, spätestens am 20.10.

TOP 8 Sponsoring

- Anfrage wegen Redbulll Sponsoring wurde abgesagt
- bei weiteren Anfragen wird individuell entschieden

TOP 9 Sonstiges

- Sitzungen vor der Wahl in den Wochen 12.-15.10. & 26.-30.10.
- Felix macht doodle

[nach oben](#)

26. August 2015, 18 Uhr, 21. Sitzung

Protokoll: Ann
Anwesend:

Alicja Balfanz	X	Enrique Blauert		Martin Wettig	X
Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	X	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	X	Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille			

[TOP 1 Ersti-Veranstaltungen](#)

[TOP 2 Gremienberichte](#)

[TOP 3 FSR-Wahlen](#)

[TOP 4 Bufata](#)

[TOP 5 Ausleihe \(Kicker\)](#)

[TOP 6 Stundenplan](#)

[TOP 7 Evaluation](#)

[TOP 8 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Ersti-Veranstaltungen

- Jahrgangsbroschüre fertig überarbeitet
- Ablauf Erstiwoche fertig: steht online auf der FSR Seite
- Robert aktualisiert Fachschaftsseite
- Aufgaben müssen noch verteilt werden
- Franzü kümmert sich darum, dass die Anmeldemaske für die Brückentinfahrt ohne Anmeldung auf der FSR-Seite funktioniert
- Alicja druckt Broschüren beim AVZ aus
- Geld beschließen für GiVi Frühstück, Erstifrühstück, Erstigrillen etc.: 200 Euro, Abstimmung (7/0/0)
- Doodle Aufgabenverteilung Alicja
- In den Erstiveranstaltungen rumfragen, wie viele zu Erstigrillen und Erstifrühstück kommen wollen (um Einkäufe abschätzen zu können)
- Auf Minträume aufmerksam machen, und über Wichtigkeit der Mathe-, Physik- und Chemiekurse klarstellen
- Erstsemester-sprecher sollen gewählt werden

Finanzierung Erstifahrt:

- FSR finanziert Erstfahrt; Eigenanteil pro Studierenden 35 €; Kostenübernahme für FSR-Mitglieder und Referenten (7/0/0)

TOP 2 Gremienberichte

- Minträume in der Regel relativ leer, aber Tutoren können oft nicht bei spezifischen Aufgabenstellungen helfen
- Freiversuch: In der Fachspezifischen Prüfungsordnung/Studienordnung für Geoökologie. Wir vermuten, dass man den Freiversuch nur nach dem ersten Fehlversuch anmelden kann.

TOP 3 FSR-Wahlen

- Termin für Wahlen soll jetzt schon gemacht werden: Vorschlag: 3. Oder 4. November
- Richard kümmert sich um Raumbuchung am Neuen Palais (1.12)
- Nil buchen: Paul fragt Johsti

TOP 4 Bufata

- Nur 2 Plätze in Erlangen (Geographie): Franzi und Paul
- Wenn nicht alle Plätze vergeben wird im September, Oktober neu geöffnet
- Bufata 2016: Problem Schlafplätze: Gallinat kontaktieren (Franzi und Robert)
- Robert schreibt Präsident
- Richtiges Treffen: Ende September

TOP 5 Ausleihe (Kicker)

- Ann schreibt Übernahme-Protokoll
- Abstimmen, ob wir den Kicker ausleihen (1/2/4) (ja/Enthaltung/nein)
- Kicker wird nicht ausgeliehen

TOP 6 Stundenplan

- Franzi soll über den Stundenplan gucken, hat aber keine Zeit: Robert (oder Bodo) übernimmt
- Alicja schreibt Lipp

TOP 7 Evaluation

- Schlecht gelaufen
- Belohnung gute Idee, dieses Jahr aber nur 3 Kurse desselben

TOP 8 Sonstiges

- Ann bald Jobnewsletter: FSR mitglieder sollen mir noch Jobangebote schicken
- Alicja übernimmt studentische Vertretung im Institutsrat: Vertretung wird gesucht
- Neuer Termin: Ende September, Anfang Oktober (Alicja macht doodle)

[nach oben](#)

22. Juli 2015, 14 Uhr, 20. Sitzung

Protokoll: Ann

Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert	x	Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel		Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt		Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille	x		

[TOP 1 Kickerausleihe](#)

[TOP 2 Institutsrat](#)

[TOP 3 Sommerfest Auswertung](#)

[TOP 4 Gremienberichte](#)

[TOP 5 Treffen Ferien](#)

[TOP 6 Ak Ersti](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Kickerausleihe

- Frage nach Kautio? Was passiert wenn der Kicker kaputt geht?
- Ja, Nein, Enthaltung(3,0,2)
- Felix kümmert sich drum, im Prinzip spricht nix gegen eine Ausleihe
- Johsti übernimmt übergabe
- hat sich eh schon erledigt

TOP 2 Institutsrat

- Enrique ab nächster Woche im Auslandssemester:
- Alicja übernimmt vorerst Vertretung im Institutsrat
- Vertreter für Alicja gesucht – freiwillige aus dem FSR? Ansonsten anfrage über verteiler!!!

TOP 3 Sommerfest Auswertung

- bessere Absprachen mit Geowissenschaftler

- Schilder für nächstes Jahr, die in den Hof weisen?
- Käse aufheben für Erstigrillen
- Mais nicht mehr so lange haltbar! was tun?

TOP 4 Gremienberichte

- PA (Gecko): Masterzulassungen werden jetzt schon früher zulassen (letzte Woche Ann und Frau Walz)
- Studienkommission (Gecko): Studienordnung geht in die Prüfungsphase

TOP 5 Treffen Ferien

- Paul macht Doodle für August

TOP 6 Ak Ersti

- Robert schreibt E-Mail an AK – Ersti
- Stefan Mommat fragen (er hat Übernachtungsmöglichkeiten für VGÖD Treffen organisiert)

[nach oben](#)

8. Juli 2015, 14 Uhr, 19. Sitzung

Protokoll: Paul

Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert	x	Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel		Richard Seeger	
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst	x	Sophie Spille			

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

[Top 1: Institutsfest](#)

[Top 2: Ersti Woche](#)

[Top 3: BuFaTa](#)

Top 4: Sonstiges

Top 1: Institutsfest

- Essen (Steak 1,5€, Wurst/Käse/Mais 1 €, Kartoffel 50 ct.)
- Gutscheine gelten nur für Essen
- Abspeckung der Rewe-Bestellung: 15 statt 25 Packungen Mais, keine Kohle
- Beschluss: 200 € (7/0/0)
- Franzi kauft Süßigkeiten für Dosenwerfen
- Kickertisch steht nicht zum Verleih

Top 2: Ersti Woche

- Robert, Paul, Alicja, Richard und Bodo übernehmen die Planung
- Geckos und Geos teils gemeinsame, teils getrennte Veranstaltungen

Top 3: BuFaTa

- Nachhaken bei Gallinat wegen Turnhalle

Top 4: Sonstiges

- Nächste Sitzung: Ab nächster Woche folgender Rhythmus: Mi (15.7.), DI. (21.7.), Mi., Di.,....

[nach oben](#)

30. Juni 2015, 8 Uhr, 18.Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt		Robert Kochan	

[Top 1 Auswertung Evaluationswoche](#)[Top 2 AK Ersti-Woche](#)[Top 3 Gremienbeirchte](#)[Top 4 Sommerfest](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

Top 1: Auswertung Evaluationswoche

- Franzi hat Gutscheine entworfen
- es werden folgende Kurse belohnt (höchste relative Beteiligung): Hydrogeologie (Di 12:15-13:45 14 täglich; Do 12:15-13:45); Ökohydrologische Modelle in Forschung und Praxis (Do 14:15-15:45); Praktische Umweltmodellierung (Do 8:15-9:45)
- Felix schreibt Mail wer Gutscheine verteilen kann

Top 2: AK Ersti-Woche

- Treffen morgen 8 Uhr

Top 3: Gremienberichte

- Vefa
- Localiize wurde angenommen
- Asylialoge wurden 500 € bewilligt
- Bierzeltgarnituren werden für alle Fachschaften bestellt; werden zentral am Palais gelagert, können per Fahrdienst zu anderen Campi gebracht werden (Fahrdienst ist kostenlos)
- es wurde das Lesecafé vermessen (ungefragt); Planung teil des Lesecafés für Technik des VL-Raums nebenan zu Zweckentfremden; Tresen wuürder unbenutzbar werden und Platz deutlich verkleinert; VeFa ist dagegen, weil erst vor 1-2 Jahren aus Studierenden (VeFa) Geldern renoviert wurde und der Platz ist momentan schon eng; VeFa nimmt Kontakt zum AStA auf es wird sich gemeinsam dagegen ausgesprochen
- weiters siehe VeFa-Protokoll

Top 4: Sommerfest

- Flyer sind im Druck
- Robert hat Einkauf bestellt
- Reste von Golm Rockt V werden aufgebraucht
- Felix macht Schichtplan

Nächste Sitzung: Mittwoch, 30.06.2015, 14 Uhr

[nach oben](#)

24. Juni 2015, 8 Uhr, 17.Sitzung

Protokoll: Alicja

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel		Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille			

[Top 1 VeFa](#)

[Top 2 GIS](#)

[Top 3 Sommerfest](#)

[Top 4 Evaluation](#)

[Top 5 Erstiwoche](#)

[Top 6 Sitzungstermine](#)

[Top 7 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

Top 1: Vefa

- Antrag Localize (3/1/2)

-Initiativantrag "Die Asyldialoge" (3/0/3)

- Felix wird ein uniweites Doodle zur besseren Veranstaltungsplanung ansprechen, um Überschneidungen zu vermeiden

Top 2: GIS

- Blockkurs bei Herr Bookhagen findet in der letztn Juliwoche statt

Top 3: Sommerfest

- Essen (Robert kümmert sich um die Bestellung des Einkaufs), Fleisch bestellen wir beim Metzger

- Felix wird gefragt, ob er ein Doodle für den Schlichtplan erstellt und einen Drive für die Salatspende-> der Link dazu soll auf die Flyer

-Paul hat bei der Mena Dosen organisiert

- Alicja fragt noch bzgl. der Plakate bei den GeoWiss nach und bzgl. der EinladungseMail

Top 4: Evaluation

- Franzi fragt wie es lief

- nächste Mal die Werbung für die Evaluationswoche früher, Termin später im Semester?

- Franzi kümmert sich um Gutscheine für die Kurse mit der höchsten Beteiligung an der Evaluation

Top 5: Erstiwoche

- es wird eine Arbeitsgruppe für die Planung der Ersti-Woche gebildet (bisher in der Gruppe: Bodo, Robert, Palu, Alicja)

-Erstifahrt findet vom 9.10-11.10.2015 statt

Top 6: Sitzungstermine

- die nächsten FSR-Sitzungen finden am Dienstag, dem 30.06.2015 um 8:15 Uhr und am Mittwoch, dem 08.07.2015 um 14:15 Uhr statt

Top 7: Sonstiges

- Wahlen für den neuen FSR Anfang November und Überlegung der Begrenzung der Mitgliedsanzahl

- T-Shirt: Freigabe auch für Fachschaft? Wenn ja, wie wollen wir es handhaben?

[nach oben](#)

11. Juni 2015, 19 Uhr, 16. Sitzung

Protokoll: Paul

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
----------------	---	-----------------	--	---------------	--

Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel		Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst		Sophie Spille			

[Top 1: HIT](#)

[Top 2: Sommerfest](#)

[Top 3: GIS](#)

[Top 4: Evaluation](#)

[Top 5: Auswertung Sportfest](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

Top 1: HIT (Hochschulinformationstag)

- Geoökologie übernehmen Ann und Alicja
- Lehramt: Laura (4. Semester)
- Franzi schreibt Herrn Herzig
- Ann schreibt Herrn Lipp

Top 2: Instituts-Sommerfest

- 9.7. (Do.), 16 Uhr Beginn
- Innenhof Haus 27
- Geowiss: Getränke
- G³: Essen (350 Brötchen, 10 Kg Kartoffeln, 100 Würste, 100 Steak, 100 Käse, 25 x Mais, 1x Senf, 1x Käse, Quark, Schmand, 5 Packungen kleine Schokoküsse), 20 Kg Grillkohle, Alufolie
- Doodle: wer will, kann was mitbringen: wird bezahlt (vorwiegend vegan)

- Anfragen: große Dosen Mensa (Franzi fragt)
- Überlegung: Buttons (Alicja kümmert sich)
- Plakat: Paul

Top 3: GIS

- Alicja und Felix bei Borowski
- vllt. Blockkurs mit Bookhagen (Ende Juni/Juli), wenn sich 15 Personen melden → Fr. von Kempen: Deadline bis Freitag
- Warum nicht die Kurse angeboten, die bei Puls waren? nicht genügend Anmeldungen bzw. Abmeldungen, weil überall N.N.
- bis jetzt 11 Anmeldungen
- Abstimmung mit anderen Kursen fehlt

Top 4: Evaluation

- Mails wurden geschrieben (keine Rückfragen der Dozenten)
- ZfQ hat bisher noch kein Geld für Druck zugesichert

Top 5: Auswertung Sportfest

- MaPhys werden nächstes Jahr Sportfest nicht mehr organisieren (außer nach Aufforderung)
- Dieses Jahr: 4 VoBa + 4 FuBa-Teams (letztes Jahr 14/14)
- nächstes Jahr: Abstimmung mit anderen Events, mehr Werbung

[nach oben](#)

3. Juni 2015, 8 Uhr, 15. Sitzung

Protokoll: Paul
Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst	x	Sophie Spille			

[Top 1 VeFa](#)

[Top 2 CampusCompass](#)

[Top 3 Newsletter](#)

[Top 4 Sportfest](#)

[Top 5 HIT](#)

[Top 6 Evaluation](#)

[Top 7 GIS](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

Top 1: Vefa

- Johsti kümmert spricht in der VeFa an, dass es einen einheitlichen Veranstaltungskalender geben sollte, sodass es zu keinen Überschneidungen der einzelnen Events gibt

Top 2: CampusCompass

- Bodo beantwortet Mail zur CampusCompass-Anfrage: Absage, da nicht ausreichend personelle Ressourcen vorhanden

Top 3: Newsletter

- über eine Lösung des Newsletters wird nachgedacht

- Franzi erkundigt sich über Sinn und Nutzen

Top 4: Sportfest

- Franzi bisher allein beim Aufbau

- Anfrage, wer helfen kann

Top 5: HIT

- Bodo fragt bei Komilitonen nach, wer Interesse hat den HIT durchzuführen

Top 6: Evaluation

- Franzi schreibt Mail an LA-Dozenten, Ann an Gecko-Dozenten

Top 7: GIS

- treffen mit Studiendekan Borowski auf Montag verschoben

[nach oben](#)

28. Mai 2015, 18 Uhr, 14. Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst	x	Sophie Spille			

[TOP 1 Auswertung "einGEWEIht"](#)

[TOP 2 Math.-Nat. Sportfest \(03.06.\)](#)

[TOP 3 Evaluationswoche \(15.-19.06.\)](#)

[TOP 4 Studienkommission Geogrpahie](#)

[TOP 5 BuFaTa Geographie 2016 in Potsdam](#)

[TOP 6 Bericht BuFaTa Geographie 2015 \(Münster\)](#)

[TOP 7 Mailverteiler](#)

[TOP 8 Hochschulinformationstag](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Auswertung "einGEWEIht"

- es waren ca 30-40 Leute da, trotz Streik

- eingekauftes Essen und Getränke waren gut kalkuliert
- Johsti macht Abrechnung

TOP 2 Math.-Nat. Sportfest (03.06.)

- wird beworben
- es werden noch Helfer gesucht, hier kann sich in Schichtplan eingetragen werden:
- gleichzeitig findet "Beach and Fun" (Spowi-Veranstaltung) statt, Termine sollten besser koordiniert werden

TOP 3 Evaluationswoche (15.-21.06.)

- Dozenten werden angeschrieben, Franzis Mail aus letztem Semester wird überarbeitet
- meist evaluierte Kurse bekommen Gutscheine fürs Sommerfest
- Franzi (MaPhy) überarbeitet Flyer/Plakate
- nächsten Mittwoch (03.06.), 12 Uhr, findet Auswertungstreffen zur Evaluation des letzten Semesters statt

TOP 4 Studienkommission Geographie

- 12.06.: Absolventenbefragung
- neues Hochschulgesetz: erst Korrektor muss Professur sein
- Lehre für Humangeographie ist gesichert
- Herzig fällt aus, wird vorraussichtlich ersetzt
- Ausrichtung der BuFaTa stieß auf Begeisterung
- Formalia einiger Module wurden geändert
- Exkursion (PG2) muss nicht mehr vor Prüfungsleistung erbracht werden

TOP 5 BuFaTa Geographie Pfingsten 2016 in Potsdam

Treffen mit Galinat (Franzi&Robert)

- unterstützt uns, steht uns zur Seite
- wird sind die erste Fachschaft die eine BuFaTa ausrichtet
- FSR G3 Eigenanteil von 250 € (6/0/0) (Ja/nein/Enthaltung)
- Antrag beim BMBF über GeoDACH

TOP 6 Bericht BuFaTa Geographie 2015 (Münster)

- Geld beim Bund beantragt (BMBF); Gesamtkostenplan (Drittmittel, eigene Finanzierung, Sponsoren)
- Paul übernimmt Projektleitung
- es wird ein AK belegt
- Brief an Kultesministerkonferenz (Forderung: 2h pro Woche Geographieunterricht in der Sek I) wurde beantwortet
- Antrag wurde mit GeoDACH ausgearbeitet
- nächste BuFaTa findet in Erlangen statt; Teilnehmerzahl wird begrenzt (2 Teilnehmende pro Standort)

TOP 7 Mailverteiler

- wir haben neue Mailverteiler:
- ganze Fachschaft: fs-g3@lists.astaup.de
- FSR: fsr-g3@lists.astaup.de
- Sommerfest: 01., 02., 07., 08. oder 09. Juli
- Alicja doodle für Planung mit Geow!sslern

TOP 8 Hochschulinformationstag

- 12.06. (Freitag) in Griebnitzsee
- es werden noch Standbetreuer gesucht

Nächste Sitzung: Mittwoch, 03.06.2015, 8 Uhr

[nach oben](#)

13. Mai 2015, 8 Uhr, 13. Sitzung

Protokoll: Felilx

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille	x		

[TOP 1 Einweihungsparty "Eingeweiht"](#)

[TOP 2 Raum](#)

[TOP 3 Sportfest](#)

[TOP 4 GIS-Kurse Bachelor](#)

[TOP 5 Anträge](#)

[TOP 6 BuFaTa Geographie](#)

[TOP 7 Evaluation](#)

[TOP 8 Aufgabenverteilung](#)

[TOP 9 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Einweihungsparty "Eingeweiht"

- neuer Termin ist 21.05. (Donnerstag) ab 16 Uhr
- es wird gegrillt
- Preise: Essen 1 €; nicht-alkoholische Getränke umsonst
- Franzi bereitet Kartoffeln vor
- Brötchen werden beim Rewe vorbestellt
- Einkauf: Geow!ss kaufen Getränke, G³ kauft Essen
- 100 Brötchen und Würste, 5 kg Kartoffeln, ca. 15 Paprika
- Franzi bestellt nachdem wir Feedback von Geow!ss bekommen haben
- oberen Kühlschrank benutzen! Erst wenn voll, dann unteren Kühlschrank einschalten und benutzen
- Felix macht doodle für Helferschichten

TOP 2 Raum

- Computer müsste über Fachbereich an/abgemeldet werden
- Franzi meldet Computer ab und fragt nach neuem Rechner
- an Alle: Pflanzen können gerne mitgebracht werden
- weitere Vorschläge für Anschaffungen werden gesammelt
- 15 € für Raumgestaltung (7/0/0)
- Sophie fragt wegen Pinnwand aufhängen im Flur

TOP 3 Sportfest

- Math.-Nat. Sportfest findet am 03.06.(Mi) statt
- es wird Unterstützung für Volleyball, Fußball und Tauziehen organisiert
- Robert verantwortlich für Tauziehen
- Budget max. 150 € (7/0/0)

TOP 4 GIS-Kurse Bachelor

- es gibt einen neuen GIS-Kurs findet Dienstags 12-14 Uhr statt, ist nur für Geoökologen
- Alicja und Felix vereinbaren Treffen mit Studiendekan (Borowski)

TOP 5 Anträge

- Antrag von einem Geoökologen: möchte VeFa-Gelder beantragen braucht dafür 2 unterstützende FSRs (7/0/0)

TOP 6 BuFaTa Geographie

- Geos fahren über Pfingsten (22.05.-25.05.) zur BuFaTa-Geographie nach Münster
- Franzi hat Treffen mit Gallinat (stellvertretende Kanzler) organisiert um über Ausrichtung der BuFaTa-Geographie nächstes Jahr zu besprechen; Robert und Franzi gehen hin

TOP 7 Evaluation

- Franzi schreibt AK wegen Evaluation
- Felix spricht Evaluation beim Math.-Nat. Vernetzungstreffen an
- neue Durchführungsverordnung ist durch
- es sollen wieder Plakate aufgehängt werden

TOP 8 Aufgabenverteilung

- Facebook Franzi übernimmt Erstellen von Veranstaltungen und alle Sachen, die mit Geographie zu tun haben und leitet Sachen an Geckos und GiVis weiter
- Mailverantwortlichkeit: bei Antworten auf Anfragen an den FSR, FSR ins cc setzen

TOP 9 Sonstiges

- Sommerfest soll in der Woche 29.06.-02.07. stattfinden; weitere Planung kommt noch

Nächste Sitzung: Mittwoch, 20.05.2015, 14 Uhr

[nach oben](#)

29. April 2015, 14 Uhr, 12. Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert	x	Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst		Sophie Spille			

[TOP 1 Einweihungsparty "Eingeweiht"](#)

[TOP 2 Auswertungs Semestereröffnungsparty](#)

[TOP 3 Gremienberichte](#)

[TOP 4 GIS-Kurse Bachelor](#)

[TOP 5 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Einweihungsparty "Eingeweiht"

- Johsti (Franzi) bestellen Getränke
- vegetarisch: Grillkäse, Mais, Gemüse
- Schichten und Einkauf kommen ins doodle; Felix macht doodle
- Franzi bereitet Grillkartoffeln vor und spricht sich mit Christian mit bzgl. veganer Soße ab

TOP 2 Auswertung Semestereröffnungsparty

- war gut besucht
- Kommunikation/Planung mit MaPhys könnte früher begonnen werden
- gemeinsame Feiern mit MaPhys werden wir weiterhin gerne zusammen veranstalten

TOP 3 Gremienberichte

- VeFa: siehe Abstimmungen VeFa-Protokoll
- Institutsrat ist heute ausgefallen

TOP 4 GIS-Kurse Bachelor

- 1 Dienstagskurs wird nur für Geoökologen angeboten
- Anfrage Gespräch mit Studiendekan (Borowski) wurde bisher nicht beantwortet; wir fragen erneut nach Termin

TOP 5 Sonstiges

- regelmäßige Sitzungstermine:

Nächste Sitzung: Mittwoch, 06.04.2015, 14 Uhr

[nach oben](#)

22. April 2015, 14 Uhr, 11. Sitzung

Protokoll: Christian

Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert	x	Martin Wettig	x
Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	x
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt		Robert Kochan	
Christian Johst	x	Sophie Spille			

TOP 1 Semestereröffnungsparty

TOP 2 Einweihungsparty "Eingeweiht"

TOP 3 VeFa-Anträge

TOP 4 GIS-Kurse Bachelor

TOP 5 Sonstiges

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Semestereröffnungsparty

- johsti schickt heute nochmal ne e-mail rum
- Beschlüsse Budget: semesterstartparty 100€ - 7/0/0

TOP 2 Einweihungsparty "Eingeweiht"

- 07.05. (Donnerstag) ab 16 Uhr
- Einweihungsparty (Donnerstag 07.mai ab 16:00uhr) Budget: 100€ - 7/0/0
- Plakate kosten 85c pro A3-Plakat, 10 Stück bestellen

TOP 3 VeFa-Anträge

- Theater 200€ Abstimmung: 4/1/2
- Soliwährung 1370€ Abstimmung: 0/4/3
- Antirassistisches Stadionfest im Karl-Liebknecht-Stadion 1500€ 4/0/3
- Sommerfest der Linguisten: 6/0/1

TOP 4 GIS-Kurse Bachelor

- es steht nach wie vor zu wenig Personal zur Verfügung
- 4 Kurse können nicht gegeben werden
- Insitut für Geographie hat nicht genug Personal
- Prof. Bookhagen (Geowissenschaften) gibt VL RI (raumbezogene Informationssysteme)
- es läuft eine Umfrage unter Studierenden um Zahlen zu bekommen wieviele nicht teilnehmen können und welche Konsequenzen (z.B.: Überschreitung der Regelstudienzeit)
- ab Wintersemester 3 SWS VL RI (Rechnerübung Bildauswertung ist integriert)

TOP 5 Sonstiges

- nächstes Treffen wieder Mittwoch, dann gucken wie's im doodle aussieht.

Nächste Sitzung: Mittwoch, 29.04.2015, 14 Uhr

[nach oben](#)

09. April 2015, 16 Uhr, 10. Sitzung

Protokoll: Sophie

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	x
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille	x		

[TOP 1 Neuer FSR-Raum + Einweihungsparty / Koordination mit Geow!ss](#)

[TOP 2 Aufteilung der FSR-Aufgaben von Erik](#)

[TOP 3 FSR-Treffen SoSe15](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Neuer FSR-Raum + Einweihungsparty / Koordination mit Geow!ss

- Maria und ?? vom FSR Geow!ss anwesend
- innerhalb der nächsten zwei Wochen ist eine Raum-Aktion geplant → Franzi macht ein Doodle
- Einweihungsparty mit Grillen am 07. Mai ab 16 Uhr geplant; Geow!ss nutzen den Anlass evtl. für ihre FSR-Wahl; Raum muss bis dahin fertig sein!

TOP 2 Aufteilung der FSR-Aufgaben von Erik

- Sitzungsvorbereitung und -einladung: übernimmt Felix
- Öffentlichkeitsarbeit (Verwaltung der drei Facebook-Seiten: G³-Gefällt-mir-Seite, G³-Gruppe, Infobörse Geoökologie): übernimmt Martin
- Vernetzung mit den Geoökologie-Standorten: ??

TOP 3 FSR-Treffen SoSe15

- Felix macht ein Doodle

[nach oben](#)

11. März 2015, 14 Uhr, 09. Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst	x	Sophie Spille			

[TOP 1 Raum/Umzug](#)

[TOP 2 GIS-Kurse Bachelor](#)

[TOP 3 Jobbnewsletter](#)

[TOP 4 Lesecafe](#)

[TOP 5 BuFaTa](#)

[TOP 6 Neuer Lehrplan Geographie](#)

[TOP 7 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Raum/Umzug

- Umzug in Haus 1 ist erledigt, wir sind jetzt in Haus 1 Raum 1.33/1.34
- der Raum wird mit den Geow!sslern geteilt
- Raumaufteilung muss geklärt werden, bevor Kisten ausgepackt werden
- Ann schreibt Geow!sslern
- es wird überlegt eine Abrissparty in Haus 13 oder Einweihungsparty in Haus 1 zu machen
- Jeder FSR bekommt 2 Schlüssel. Wir sollen die persönlich bei Herrn Wehle in Haus 8 abholen.

TOP 2 GIS-Kurse Bachelor

- vom Studiendekan wurden zugesagt, dass ausreichend Kurse angeboten werden, es fehlt aber Lehrpersonal
- Alicja&Felix schreiben Mail an Studiendekan
- Alicja&Felix treffen sich mit Herrn Bookhagen
- Abstimmung zwischen GIS1&GIS2 soll verbessert werden

- RI-Vorlesung soll umstrukturiert werden

TOP 3 Jobnewsletter

- Job Angebote sollen nur an Ann weitergeleitet werden
- Verteilermoderatoren sollen Jobangebote blocken und Jobangebote an Ann weiterleiten

TOP 4 Lesecafe

- Zusammenarbeit mit Lesecafe lief bisher gut, wir sind an weiterer guter Zusammenarbeit interessiert
- wenn Anträge gestellt werden, bitte rechtzeitig oder Anträge bei unseren Sitzungen (sind öffentlich) vorstellen

TOP 5 BuFaTa

- Pfingsten (22.05.-24.05.) 2015 in Münster
- Zuschuss 50 € pro Person, die hinfahren, max. 300 € (5/0/0)
- außerdem erkundigen wir uns um weitere Zuschüsse beim AStA (Johsti)
- Franzi kümmert sich um Zusammenstellung des AKs für die BuFaTa

TOP 6 Neuer Lehrplan Geographie

- neuer Rahmenlehrplan 5.-10. Klasse, ist zur Zeit im Anhörungsverfahren
- es läuft eine Petition dazu
- Robert schreibt Mail zur Information an Studis

TOP 7 Sonstiges

- VGÖD-Beitrag wird demnächst abgebucht, Ann fragt Berry wann wieviel abgebucht wird

Nächste Sitzung: Anfang April, Felix macht doodle

[nach oben](#)

18. Februar 2015, 14 Uhr, 08. Sitzung

Protokoll: Felix

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz		Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	

Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst	x	Sophie Spille			

[TOP 1 VeFa-Anträge](#)

[TOP 2 GIS-Kurse Bachelor](#)

[TOP 3 Finanzbeschlüsse](#)

[TOP 4 T-Shirt](#)

[TOP 5 BuFaTa Geographie](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Gremienberichte:

VeFa-Anträge:

- Infotresen (4/0/2)
- Nightline (6/0/0)
- Golm rockt (6/0/0)

TOP 2 GIS-Kurse Bachelor

- Treffen mit Studiendekan (Prof. Borowski) & Britta van Kempen fand statt
- Es werden GIS-Kurse für alle Studierenden angeboten. 10-Kurse (15 Studis pro Kurs).
- Es wird ein Treffen mit Studiendekan, Prof. Asche und Prof. Bookhagen stattfinden.

TOP 3 Finanzbeschlüsse

- 20€ für Eismaschine (6/0/0)
- FSR-T-Shirts 280 € (14* 20€) (6/0/0) Rest durch Eigenbeteiligung (ca. 5€) Gesamt ca. 360€

TOP 4 T-Shirt

- Abstimmung läuft
- Felix schickt Logo auf den jeweiligen Farben rum

TOP 5 BuFaTa Geographie

- Franz beruft AK ein
- weiteres wird im AK beschlossen

Nächste Sitzung: Mittwoch, 11.03.2015 14 Uhr

[nach oben](#)

2. Februar 2015, 10 Uhr, 07. Sitzung

Protokoll: Robert

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst		Sophie Spille			

[TOP 1 Gremienberichte](#)

[TOP 2 Auswertung Auftanken-Feier](#)

[TOP 3 FSR-T-Shirts](#)

[TOP 4 Nächste Termine](#)

[TOP 5 Homepage-Änderungen](#)

[TOP 6 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Gremienberichte

Math.-Nat.-Vernetzungstreffen:

- Durchführungsverordnung besprochen, wird an Frau van Kampen geschickt
- Evaluation:
 - Ergebnisse an Fachschaft → Bestätigung von Dozenten
 - diese Woche Vorliegen der Ergebnisse
- Sammeln der Geo-Kurse mit Anwesenheitslisten (Robert), Geoökologie liegt vor
- Sammeln von Personen, die vom Teilzeitbeschäftigungsgesetz betroffen sind (Bodo fragt bei Matthias Robeck nach Stellungnahmen)

TOP 2 Auftanken-Feier

- überschaubare Anzahl an Gästen, aber insgesamt erfolgreich
- geringere Menge an Essen nächste Feier (VoKü)
- 2 Kochhilfen hat gut funktioniert
- Gutscheine ok
- beim Abspülen Schaden an Wasserhahn (30€ Kautions an Lesecafé)

TOP 3 FSR-T-Shirts

- Robert und Felix kümmern sich bis zur nächsten FSR-Sitzung um T-Shirts
- pro Mitglied 20€ durch FS, restliche Kosten Eigenanteil (maximal 300€ → Johsti kontaktieren)

TOP 4 Nächste Termine

Treffen zur Planung der BuFaTa Geographie in den Semesterferien

- Ann → Anfrage Herr Bronstedt wegen Termin des Einzugs in neuen FS-Raum (Voraussetzung Planung des Umzuges etc.)
- jeweils ein FSR-Treffen im März und April → bei Bedarf häufiger
- Felix erstellt doodle zur Terminfindung

TOP 5 Homepage-Änderungen

- Anlegen eines Ordners mit Änderungsvorschlägen (Felix erstellt Pat)
- leeres Profil aktiv (Felix schreibt Golly)

Top 6 Sonstiges:

- Probleme im Modulhandbuch (angesprochen von Bodo) → Franzi kümmert sich

Nächste Sitzung: Mittwoch, 18.02.2015, 14 Uhr

[nach oben](#)

20. Januar 2015, 18 Uhr, 06. Sitzung

Protokoll: Felix Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert	x	Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz	x	Paul Masuck	
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst	x	Sophie Spille			

[TOP 1 Gremienberichte](#)

[TOP 2 Semesterabschlussparty: Auftanken](#)

[TOP 3 Evaluation](#)

[TOP 4 Homepage](#)

[TOP 5 Verteilerumbennung](#)

[TOP 6 T-Shirt](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Gremienberichte

VeFa:

- Annahme von Anträgen refugees welcome, Kurzfilm, neue Geschäftsordnung

Studienkommission Geoökologie:

- neues Modulhandbuch noch nicht fertig gestellt, neue Studienordnung tritt in 2 Jahren in Kraft
- Bachelor Geoökologie: Sprachkurse können angerechnet werden, praxisorientierter ausgerichtet, Seminar "wissenschaftliches Arbeiten" wird eingerichtet

Istitutsrat:

- moodle der Geowissenschaftler wird abgeschafft, Übergang zu moodle2

TOP 2 Semesterabschlussparty: Auftanken

- Wir bekommen den Raum im Lesecafé.
- Essen bei VoKü bestellt
- Plakate werden morgen und Donnerstag aufgehangen
- Erik hat Helferliste angeschrieben
- Paul schreibt Email an alle
- Erik macht Facebook Veranstaltung
- Felix macht doodle für Helferschichten
- Johsti holt Töpfe ec.
- Christian macht Teig für vegane Waffeln

TOP 3 Evaluation

- neue Durchführungsverordnung wird beim nächsten Math.-Nat.-Vernetzungstreffen besprochen/fertig gestellt
- Möglichkeit der individualisierten Fragebögen wurde wenig angenommen

TOP 4 Homepage

- Änderungswünsche an Felix und Johsti schicken, diese werden umgesetzt bzw. an G

TOP 5 Verteilerumbennung

- läuft noch
- Felix schreibt Erinnerungsmail an AStA

TOP 6 T-Shirt

- Auswahl der Farben
- Schnitt beachten
- ungeklärte Fragen klären
- Angebote vergleichen
- 25€ für ein T-Shirt für Berry als Abschlussgeschenk für 5 Jahre FSR (8/0/0)

Nächste Sitzung: Montag, 26.01.2015, 10 Uhr

[nach oben](#)

12. Januar 2015, 10 Uhr, 05. Sitzung

Protokoll: Felix Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert		Martin Wettig	x
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	x
Bodo Schacher		Felix Bostel	x	Richard Seeger	x
Christian Hofmann		Franziska Appelt		Robert Kochan	
Christian Johst	x	Sophie Spille	x		

[TOP 1 Raum](#)

[TOP 2 Aufgabenverteilung](#)

[TOP 3 Webseite](#)

[TOP 4 Evaluationswoche](#)

[TOP 5 Auftanken-Feier](#)

[TOP 6 Protokollführung](#)

[TOP 7 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

Top 1 Raum

- Johsti berichtet aus IR

- In Haus 1 gibt es gegenüber des geplanten Raums einen weiteren Raum (gleiche Größe), dieser hat einen Vorraum (15 m²). Im Keller stehen evtl Lageräume zur Verfügung.

- Mit Geow!ss wird Kompromiss bzgl. Abschließen gesucht.

TOP 2 Aufgabenverteilung

Besetzung (wird noch eingefügt)

TOP 3 Webseite

- Webseitenbeauftragte: Felix, Johsti

- Anregungen bitte an Webseitenbeauftragte schreiben. Aufgaben können verteilt werden. Webseitenbeauftragte halten Kontakt zu Golly.

To-Do:

- Fotos hochladen

- Sortierung nach Studiengängen - Unterscheidung Bachelor, Master

- Semesterangaben (statt Fachsemester, Semester Bachelor, Master)

TOP 4 Evaluationswoche

- Plakate wurden aufgehängt - Dozenten und Studis sind informiert - Zur Zeit noch Probleme bei PULS. ZFQ kümmert sich

TOP 5 Auftanken-Feier

- 27.01. (Di) 18 Uhr - Martin fragt im Lesecafé nach wegen VoKü

- Deckelbetrag 100 € (7/0/0)

- Paul und Erik kümmern sich um Flyer, bis Sonntag Entwurf an Felix schicken - Felix bringt Plakate

- vegane Waffeln; Anfrage an Christian zwecks Teig

- Johsti fragt MaPhys wegen Waffeleisen - Einkaufsliste wird nächste Sitzung fertig gestellt

- wer kümmert sich um Musik?

TOP 6 Protokollführung

- wird abwechselnd geführt - neue Protokollanten werden in Homepage eingeführt

TOP 7 Sonstiges

- es soll eine Kurzform des Leitfadens erstellt werden - im internen Bereich: Liste der Jahrgangssprecher erstellen!

- Verteiler für Jahrgangssprecher erstellen?

- Jahrgangssprecher kontaktieren, ob Namen+Mailadresse auf Webseite gestellt werden dürfen

- Helferliste; Erik digitalisiert Liste

- Golly kontaktieren, Formular für Helferliste - im Anschluss an nächste Sitzung gibt es eine Einführung in die Verteilermoderation

Nächste Sitzung: Dienstag, 20.01.2015, 18 Uhr

[nach oben](#)

06. Januar 2015, 18 Uhr, 04. Sitzung

Protokoll: Christian Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert		Martin Wettig	
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	
Bodo Schacher		Felix Bostel		Richard Seeger	x
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst	x	Sophie Spille	x		

[TOP 1 Raum](#)

[TOP 2 Mailkommunikation](#)

[TOP 3 Evaluation](#)

[TOP 4 Auftanken \(Semesterabschlussparty\)](#)

[TOP 5 Gremienberichte](#)

[TOP 6 Auswertung Weihnachtsfeier](#)

[TOP 7 Aufgaben](#)

[TOP 8 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Raum

- alle Container sollen weg und es wird neu gebaut. was wegfällt soll auch wieder ersetzt werden!
- 20m² Untergrenze jeweils für Raum für beide fsr
- 35m² Raum für beide fsr ist zu klein

Argumente gegen gemeinsamen Raum:

- Konflikte bei Sitzungszeiten
- Abschließbarkeit bzw. öffentliche-/ nicht öffentliche Raumnutzung
- wir wollen eigentlich keinen gemeinsamen Raum
- aber wenn wir den größten Raum zusammen bekämen, bräuchten wir noch einen kleinen abschließbaren Raum dazu
- Der Eckraum stellte sich kleiner heraus als gedacht. Momentan haben wir zusammen fast 60m², danach hätten wir zusammen deutlich weniger Fläche als vorher.
- also entweder 2 Räume je über 20m² oder zusammen den größten Raum und einen abschließbaren Lagerraum dazu

TOP 2 Mailkommunikation

- Sophie beklagt Antwortkultur auf wichtige Mails
- Gegenargument, dass wichtige Belange genau nicht in der Sitzung besprochen werden sollen. Auch gab es die Weihnachspause
- Vorschlag: wichtige Dinge sollten grundsätzlich nicht per Mail besprochen werden. Wirklich dringende Dinge können zur Not über Mail laufen.

TOP 3 Evaluation

- 12.-18.01. Evaluationswoche
- Plakate und Termine stehen
- soll dieses Jahr komplett online stattfinden, Zeit im Kurs dafür vorgesehen.
- Belohnungen bei hoher Beteiligung könnten sein: Gutscheinverteilung für einen Glühwein beim Auftanken.

TOP 4 Auftanken (Semesterabschlussparty)

Auftanken = Semesterabschlussparty

- Datum dafür 27.01. ab 19:00 Uhr Veranstaltung wie bekommen wir Schlüssel und wie viel kostet es und wie funktioniert das Aufräumen? Vokü-Essen wäre nett, fragen ob sie kochen können, für wie viele Personen. letztes Mal haben wir 50€ gezahlt.

TOP 5 Gremienberichte

Vefa

- Johsti holt infopapier zum Beratungsangebot vom Asta
- Verweis auf Vefa-Protokoll

Treffen mit dem Präsidenten:

- Raumproblematik angesprochen, er meint Fläche muss wieder zur Verfügung gestellt werden
- Zugproblematik angesprochen, Bodo soll mit Frau Schneider für Doppelstockzüge appellieren
- GIS-Lehrautrag sollte beantragt werden, auch an Herrn Musil senden. Unbedingt Kontakt mit Frau Tauch aufnehmen und auf regelmäßiges Update bestehen

TOP 6 Auswertung Weihnachtsfeier

- vieles lief ziemlich gut, Essen, Schichtaufteilung, Material, Baum
- KuZe hat schlecht/ sehr spät kommuniziert, das nächste mal noch früher anfragen.
- Wahlen früher machen, damit Partys früher geplant werden können
- Film zu leise, man hat nichts gehört
- gut besucht, KuZe war voll
- nur eins von beiden crêpes oder waffeln
- Strom hat zwischendurch versagt, Kabeltrommel (zu heiß geworden) ungünstig für drinnen
- Flyer statt Plakate?

Johsti beantragt neue Stromverteiler, Frischhalteclips, Netzwirkabel, Ikea-Becher, Teefilter, Teeeier, Klebestreifen, Garderobenhaken

TOP 7 Aufgaben

- Geoökoprüfungsausschuss fehlt
- BaGecko Alicja hätte gern Vertreter
- Fachschaftsseitenbeauftragter (zb für protokollhochladen)

TOP 8 Sonstiges

- Helferliste sollte online gehen; vlt. anschreiben wegen Auftanken
- Franzi klärt Missverständnis mit Sandra Leu (Studentenvertretung im Prüfungsausschuss Geographie)

Nächste Sitzung: Montag, 12.01.2015, 10 Uhr

[nach oben](#)

15. Dezember 2014, 10 Uhr, 03. Sitzung

Protokoll: Sophie

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert	x	Martin Wettig		
----------------	---	-----------------	---	---------------	--	--

Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	
Christian Hofmann		Franziska Appelt	x	Robert Kochan	
Christian Johst	x	Jan-Oliver Ebeling		Sophie Spille	x

[TOP 1 T-Shirts](#)

[TOP 2 Rücktritt Jan-Oliver Ebeling](#)

[TOP 3 VeFa-Anträge](#)

[TOP 4 Mailverteiler](#)

[TOP 5 Ämterverteilung](#)

[TOP 6 Raumproblem](#)

[TOP 7 Treffen mit Präsidenten](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 T-Shirts

- Eigenbeteiligung 5-10 €
- Vorschlag: T-Shirt weitergeben nach Amtszeit -> deswegen ohne Name?
- Franzi schickt neues Angebot rum → 25 € pro T-Shirt

TOP 2 Rücktritt Jan-Oliver Ebeling

- Jan-Oliver Ebeling tritt aus dem Fachschaftsrat zurück
- wir sind nun 14 Mitglieder und brauchen 5 Mitglieder um stimmberechtigt zu sein

TOP 3 VeFa-Anträge

- Unterstützung der Veranstaltung „Play it loud, play it clear“ im Archiv (4/1/2)
- Unterstützung der STUPS-Veranstaltungsreihe zur Wissenschaftsethik: (5/0/2)

TOP 4 Mailverteiler

- Jobmails bitte nicht weiterleiten, darum kümmert sich Ann im Newsletter
- TOPs und Absagen nur an Erik
- Felix kümmert sich zukünftig um die Umbenennung der Mailadressen

TOP 5 Ämterverteilung

- Alicja macht Bachelor-Vertretung im Prüfungsausschuss Geoökologie und Bachelor-Ansprechpartner
- Franzi schreibt Neubesetzungen an Moritz (Fakultätsrat):

→ PA Geoökologie: Alicija, Ann

→ IR: Enrique, Vertretung Alicija

→ SK Geoökologie: Marie, Berry, Erik, Sophie

TOP 6 Raumproblem

- der angebotene Raum ist für beide FSRs zu klein
- beim IR wird ein weiterer Antrag gestellt, Sophie formuliert Antrag
- weitere Abstimmung mit dem FSR Geow!ss ist nötig

TOP 7 Treffen mit Präsidenten

- Termin: 06.01.15, 12 Uhr, in der Mensa in Golm
- Bodo geht als Vertretung hin -> wer noch?
- Erik schickt Einladungsmail an Fachschaft

Nächste Sitzung: Dienstag, 06.01.2015

[nach oben](#)

11. Dezember 2014, 8 Uhr, 02. Sitzung

Protokoll: Christian Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Enrique Blauert	Martin Wettig	x
----------------	---	-----------------	---------------	---

Ann-Christin Wahler	x	Erik Reinholz	x	Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	x
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst	x	Jan-Oliver Ebeling		Sophie Spille	

[TOP 1 Vorstellung des FSR](#)

[TOP 2 Aufgabenverteilung](#)

[TOP 3 Weihnachtsfeier](#)

[TOP 4 Gremienberichte](#)

[TOP 5 Sitzungstermine](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Vorstellung des FSR

- Erik schrieb die Mail
- Tippfehler festgestellt -> Sophie möchte Kontrolllesen
- neue Studienordnung GiVi muss noch rein

- Bild ist in Seite, Wahlprotokoll ist auch drin, soll auch auf der Startseite verlinkt werden ('anker gelegt. link auf den anker')

- Vorschlag in einzelne Veranstaltungen zu gehen - abgelehnt, weil die, die es interessiert die Mails lesen

TOP 2 Aufgabenverteilung

- Verteilermoderatoren noch setzen
- Kontakt KuZe - Felix
- Nil - Johsti
- Evaluation - Franzi für Geographie (Martin für Bachelor), Geoökologie Master Unterstützung (Ann), GiVi (Felix, Übergang Christian),
- Geowisskontakt Alicja
- FeFa-Vertretung Johsti
- Prüfungsausschuss Geoökologie (Ann) - fiel letztes mal aus, weil niemand anwesend war, es fehlt immernoch Bachelorvertreter
- Institutsausschuss Geoökologie (Enrique, Alicja)
- Kontakt Bufata Geographie nächstes Jahr
- Bufata Geoökologie (Erik)
- Bacheloransprechpartner Geoökologie (?)
- Masteransprechpartner Geoökologie (Erik)
- Bacheloransprechpartner Geographie (Sem1: Richard; Sem3: Bodo; Sem5: Franzi)

- Masteransprechpartner Geographie (Johsti)
- GiVi-ansprechpartner (Sem1: Christian, Sem3,5: Felix)
- Facebookverantwortlicher (Erik, Franzi)

- Vereilerumschreibung (Felix)
- Verteiler:
 - LaGeo - Bodo, Robert
 - Gecko - Ronja, Gebel, Erik
 - BaGecko - Alicja
 - MaGecko - Ronja, Erik
 - GiVi - Christian, Jonas Bodeberg
 - FS-G³ - Felix, Robert
 - FSR - Ann, Felix

- Wer hat Auto? Erik, Johsti, Franzi (Smart)
- Protokollsitzungsvorbereitung: Erik, Stellv. Franzi (Protokollführender wechselt immer)

TOP 3 Weihnachtsfeier

- Plakete Verteilen
- Erinnerungsmail am Wochenende (Erik lädt auch GeoWiss ein)
- Doodleliste für die Helfis (Felix)
- Erwartung 60 Leute
- Laptop (Felix), Leinwand, Beamer, Boxen, Film (Christian)
- Crêpes (Franzi, Paul) UND Waffeln (vegan: Christian)
- Johsti Leihe von MaPhys (becher Waffeleisen Topf...)
- Pfand für Gläser
- Einkauf (Erik, Alicja), Franzi schickt Liste von letztem Jahr
- Preise, Waffel 50c, Crêpe 1€, Glühwein 1€, Schuss 50c, Feuerzangenbowle 1,50€ (Glüh und Feuer -50c nach 2h)

Abstimmung Budgetdeckel für Weihnachtsfeier im KuZe: 200€ (10-0-0)

TOP 4 Gremienberichte

- wir bekommen neuen Fachschaftsraum in Haus 1 zusammen mit GeoWiss wenn renovierung fertig ist (Ende Januar oder später)
- Wir möchten Kontakt mit GeoWiss aufnehmen (Alicja)
- Finanz: Abstimmung Anschaffung neuer Kasse für 30€ (10-0-0)
- Evaluationstreffen, Werbebeginn mit dem Januar, Werbewoche 15.-21. Jan, Mail an Dozenten im AK, dass 15min in letzter Veranstaltung für Evaluation frei machen

TOP 5 Sitzungstermine

im Wechsel:

- Montags 10:00 - 12:00
- Dienstags 18:00 - 20:00

- nächster Termin: Montag 15.12. 10:00Uhr
- übernächster: Dienstag 06. Januar 18:00Uhr

Paul gegangen 9:30
 Martin gekommen 9:30

Sitzung offiziell beendet 09:55Uhr

[nach oben](#)

01. Dezember 2014, 10 Uhr, 01. Sitzung

Protokoll: Felix Anwesend:

Alicja Balfanz		Enrique Blauert	x	Martin Wettig	x
Ann-Christin Wahler		Erik Reinholz	x	Paul Masuck	x
Bodo Schacher	x	Felix Bostel	x	Richard Seeger	x
Christian Hofmann	x	Franziska Appelt	x	Robert Kochan	x
Christian Johst	x	Jan-Oliver Ebeling	x	Sophie Spille	x

[TOP 1 Wahlprotokoll](#)

[TOP 2 Gremienberichte](#)

[TOP 3 Vorstellung des neuen FSR](#)

[TOP 4 Aufgabenverteilung](#)

[TOP 5 Weihnachtfeier](#)

[TOP 6 Sonstiges](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Wahlprotokoll

Berry lässt Wahlprotokoll bei Ulli unterschreiben.

Abstimmung über Wahlprotokoll (12/0/2) (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 2 Gremienberichte

Vefa:

- DKMS-Aktion am 16.12. wurde einstimmig angenommen.
- Hochschulsport an Berliner Hochschulsport wird bei nächster Sitzung wieder aufgenommen. Franzi informiert sich beim HSSP über anfallende Transportkosten bei Sportangeboten.
- Lustgarten Potsdam soll neu gestaltet werden. Alle Potsdamer können abstimmen.
- Kurse die Anwesenheitslisten haben, sollen an Flori geschickt werden.

Math.-Nat.-Vernetzungstreffen:

- Austausch über Probleme. Bei uns:
- GIS-Kurse, und Exkursion
- weiteres siehe Protokoll Math.-Nat.-Vernetzungstreffen

Treffen mit Herr Rolfes (Institut für Geographie)

- Exkursionen werden mit bis zu 50 % bezuschusst
- begrüßt BuFaTa und Absolventenfeier

PA-Gecko:

- Senatsbeschluss: Anwesenheitslisten sind sanktionslos; es steht drin, dass Seminare mit Vorträgen Anwesenheitspflicht sind

TOP 3 Vorstellung des neuen FSR

- Fotos bei Facebook Meinungsbild (3/6/5)
- Fotos könne auf Homepage gestellt werden
- Erik schreibt Vorstellungsmail
- bitte bis Sonntag Profile anlegen

TOP 4 Aufgabenverteilung

- Vorstellung der Aufgaben
- IR Erd- und Umweltwissenschaften: Enrique
- IR Geographie: Robert, Stellvertreter: Bodo
- PA Geoökologie:

- PA Geographie: Paul, Stellvertreter: Bodo
- PA GiVi: Felix
- SK Geoökologie: Sopihi, Marie, Berry, Erik
- SK Geographie: aktuelle Daniel Kubicka, Henryk Keller; dazu Robert und Vertreter Richard vllt weitere
- SK GiVi: Christian
- FSR Post abholen: Johsti
- VeFa (Versammlung der Fachschaften): Johsti
- Finanzer: Johsti (11/0/1), Stellvertreter: Paul (11/0/1)
- Einzelzeichnungsberechtigung für Johsti (11/0/1), für Paul (11/0/1)

TOP 5 Weihnachtfeier

- Dienstag 16.12. im KuZe 19 Uhr
- Feuerzangenbowle, Glühwein
- Johsti fragt bei Ma-Phys; Franzi fragt im KuZe nach, Felix macht doodle zu Schichten (1 stündig)
- Franzi kümmert sich um Film
- Franzi hat Einkaufsliste von letztem Jahr
- Erik macht Entwurf für Plakate und Flyer

TOP 6 Sonstiges

- Bis Freitag doodle abstimmen. Bis Sonntag Profil ausfüllen

nächste Sitzung: Do 11.12. 8:15 Uhr

[nach oben](#)

**Protokoll zur Vollversammlung und Wahl des FSR G³
am 25.11.2014 um 18 Uhr**

Ort: Neues Palais, Haus 9, Raum 1.14

Tagesordnung:

- 1) Meinungsbilder und Aufgaben für den neuen FSR**
- 2) Finanzbericht**
- 3) Wahl**

Abstimmungen sind in der Reihenfolge (Ja/Nein/Enthaltungen) verzeichnet.
Protokollantin: Ulrike Schenke

TOP1 Meinungsbilder und Aufgaben für den neuen FSR

Die BuFaTa Geographie soll 2016 in Potsdam ausgerichtet werden (33/0/10)

Das Klausuren-Archiv soll nicht mehr passwortgeschützt sein (20/13/7)

Eine jährliche feierliche Absolventenverabschiedung ist zu begrüßen (26/1/13). Die VGÖD Lokalreferenten würden das mit unterstützen. Alle Studis des jeweiligen Studiengangs sollten dazu eingeladen werden. Die Institute / Lehreinheiten sollten das offiziell einberufen.

Es soll der Frage nachgegangen werden, ob die Fachschaften G³ und GeoW!ss fusionieren wollen.

Für die Helferliste soll online ein Eintragungsformular erstellt werden, und das soll per Mail und Facebook beworben werden.

Der neue FSR sollte im Bachelor Geoökologie im ersten Semester präseneter werden. z.B. könnten sich ein paar Vertreter in GÖI vorstellen, soll auf die offenen Sitzungen verwiesen werden. Ziel ist mehr Bindung und Mitwirkbereitschaft. Ein kurzes lustiges Video könnte erstellt und via Facebook und co verbreitet werden.

Bei der BaMaO Verbesserung sollte (via Senat) darauf hingewirkt werden, dass Freiversuche auch außerhalb der Regelstudienzeit und mit mehr Verzögerung als 8 Tage eingereicht werden können. Die neue Studienordnung soll beinhalten, dass sie erst nach dem dritten (oder mindestens zweiten) Versuch eingereicht werden müssen. Es soll noch besser kommuniziert werden, dass im ersten Semester alle nicht bestanden Klausuren als nicht unternommen gelten.

Anwesenheitslisten gibt es in der Geographie in allen Seminaren, in der Geoökologie in nachfolgend gelisteten Lehrveranstaltungen. Die Namen sollten vervollständigt und dann die Liste dem Asta und Müsil weitergegeben werden. Die Frage bleibt, was Dozenten stattdessen machen. Noch mehr Klausuren oder etwa eine Wissensabfrage nach jedem Seminar. GÖI (Oswald/Walz). GIS II DQA (Selle). Hydro Mittelseminar (Pilz). FE/GIS (Tauch etc.). Vegetation Mitteleuropas (Burkard). Klimatologie (Kaden). Georisiken (Merz). Hydro-Seminare im Master. Atmospheric Science (Lawrence). Versuchsplanung (A Zimmermann). Grundwassermodellierung (Oswald).

TOP2 Rechenschafts- und Finanzbericht:

Bis zum Rechenschaftsbericht sind drei der 43 Anwesenden (Siehe Anwesenheitsliste anbei) gegangen.

Der FSR trägt den Rechenschafts- und Finanzbericht vor. Der bisherige FSR wird entlastet. (29/0/11)

TOP3 Wahl des neuen FSR

Bis zur Wahl sind drei der 43 Anwesenden (Siehe Anwesenheitsliste anbei) gegangen.

Wahlbeginn: 19:35 Uhr

Berry Boessenkool wird als Wahlleiter gewählt (39/0/1).

Jede/r Kandidat/in, wird unmittelbar, frei, geheim und gleich Wahl gewählt. Dabei werden auf einen vorbereiteten Stimmzettel die Namen alle Kandidierenden aufgeschrieben und dann die Felder: Angenommen/Enthaltung/Abgelehnt angekreuzt (siehe Wahlzettel).

15 Fachschaftsmitglieder kandidieren und stellen sich vor.

Die Auszählung der 40 Stimmzettel mithilfe von Oliver Rostock ergibt folgendes Resultat:

N	Name	Studieng.	Sem.	Ab.	Unimail	Ja	Nein	Enth.
4	Alicja Balfanz	Geoöko	3	Ba	balfanz	38	0	2
5	Ann-Christin Wahler	Geoöko	3	Ma	wahler	40	0	0
12	Bodo Schacher	Geo	3	Ba	schacher	34	3	3
14	Christian Hofmann	GiVi	1	Ma	chrhofma	38	0	2
11	Christian Johst	Geo	7	Ma	cjohst	39	1	0
3	Enrique Blauert	Geoöko	3	Ba	eblauert	31	6	3
6	Erik Reinholz	Geoöko	3	Ma	reinholz	37	1	2
8	Felix Bostel	GiVi	5	Ma	bostel	37	1	2
15	Franziska Appelt	Geo	5	Ba	fappelt	36	2	2
13	Jan-Oliver Ebeling	Geoöko	1	Ba	jaebelin	35	0	5
2	Martin Wettig	Geoöko	1	Ba	wettig	38	1	1
10	Paul Masuck	Geo	5	Ba	pmasuck	32	2	6
1	Richard Seeger	Geo	1	Ba	richard.seeger	32	5	3
9	Robert Kochan	Geo	5	Ba	rkochan	35	2	3
7	Sophie Spille	Geoöko	1	Ma	sspille	39	1	0

14 der 15 Kandidaten nehmen die Wahl an. Paul Masuck wird die Wahl schriftlich annehmen.
Ende der Wahl: 20:15 uhr.

[nach oben](#)